



APPEL À PROJETS

« Une nouvelle vie pour les maisons éclésières du Nord-Pas-de-Calais »

La Direction territoriale Nord Pas-de-Calais de VNF lance un appel à projet afin de réhabiliter et valoriser son patrimoine bâti situé à proximité du réseau fluvial.

Deux maisons éclésières idéalement implantées et insérées dans un environnement aux qualités paysagères et architecturales remarquables, sont concernées par cet appel à initiatives.

Il s'agit d'une maison éclésièrre située sur la commune d'Haverskerque, sur la Lys à proximité du port de plaisance et d'un bâtiment de caractère, le Grand Vannage qui se situe sur le territoire de la commune d'Arques, mondialement connu pour sa cristallerie.

Peuvent candidater tous types de structures aussi bien privées que publics dans la mesure où les projets proposés contribuent au développement et à l'animation de la voie d'eau et de ses abords.

Pour plus d'informations sur les modalités de candidatures, veuillez consulter le site internet de la Direction territoriale Nord Pas-de-Calais VNF : www.nordpasdecalais.vnf.fr

La date limite de dépôt des dossiers est fixée au **31 octobre 2016**.